

Cuatro fallecidos en accidente aéreo en región rusa de Irkutsk



Imágen: Internet.

Moscú, 12 sep (RHC) El gobernador de la región rusa de Irkutsk, Ígor Kobzev, informó este domingo que hasta el momento cuatro personas fallecieron y 12 resultaron heridas en el accidente de un avión de pasajeros L-410 en ese territorio.

Según el Ministerio de Situaciones de Emergencias, más de 70 rescatistas y 20 equipos laboraron en el recuperación de las 16 personas que viajaban a bordo de la nave.

La agencia de noticias TASS reportó que el avión realizó un aterrizaje forzoso a cuatro kilómetros al suroeste de la comunidad de Kazáchinskoe, en el distrito de Kazáchinsko-Lenski, en la provincia de Irkutsk.

Kobzev señaló que está en constante comunicación con el grupo de trabajo a cargo de la urgencia. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/269967-cuatro-fallecidos-en-accidente-aereo-en-region-rusa-de-irkutsk>



Radio Habana Cuba